
納涼会２０２４ 

 

「納涼祭」に参加させていただきました。当日の様子を振り返ります。 

都野真哉 

 

７月４日（木）に弁理士クラブ主催の納涼祭に参加させていただきましたので当日の様子を

報告させていただきます。去年に引き続き、今年も櫻田幹事⾧のお声かけの下、福利厚生委

員、企画委員、若手会等の関係者が集まり、会員相互のコミュニケーションの場として納涼

祭を計画いたしました。昨年よりも多少早めの開催日となりショートノーティスにも関わ

らず、大勢の方に参加頂きました。 

会場は昨年と同様に明治神宮外苑「森のビアガー

デン」であり、納涼祭の会場としては最高のロケ

ーションでした。昨年よりも早めの開催というこ

とで梅雨の雨を懸念しておりましたが、幸い当日

は晴天となり快適に開催することができました。

また、去年よりも幾分暑さは控え目であったもの

のビールを飲むには十分な気候であり、屋外での

美味しい料理と冷えたビールによって、今年も納

涼祭を十分に満喫することができました。 

 

会員同士の交流の場として開催されたこの納涼祭

は、多くの方々が参加され、若手、ベテランの方々

に幅広く交流頂きました。今年は特に弁クのイベ

ントに初めて参加頂いた方が多いとの印象を受け

ております。このような場を提供できたことは弁

理士クラブとしても非常に有意義なものであった

と感じており、今後も継続して参加したいと強く

思っております。 

↓ 



また、納涼祭の中で、多くの方との交流を通じて、弁理士クラ

ブへの熱意や、会員同士の絆を確認することができました。 

 

最後に、今回の納涼祭を成功に導いてくださった櫻田幹事⾧を

はじめ、受付などの準備を手伝って頂きました先生方に深く感

謝申し上げます。そして、参加してくれた皆さん、一緒に楽し

い時間を過ごせたことを心より感謝しております。 

再びの機会を心待ちにしております。ありがとうございました。 


